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«Толчок к воплощению новых идей»
«Полиметалл» запустил вторую очередь обогатительной фабрики «Краснотурьинск-Полиметалл»

19 июня губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев принял 
участие во вводе в строй второй 
очереди обогатительной фабрики 
«Полиметалла» в Краснотурьинске. 
Объект позволил увеличить 
количество рабочих мест 
до 530. Также после ее запуска 
и, соответственно, выхода 
предприятия на проектную мощность 
ожидается, что объем налоговых 
платежей в бюджеты всех уровней 
составит свыше 600 миллионов 
рублей в год.

«Для нашей области это действи
тельно один из крупнейших проектов, 
а  для Северного управленческого окру
га, для агломерации городов, которые на
ходятся вокруг этой обогатительной фа
брики, этот проект имеет колоссальный 
экономический эффект с предоставле
нием новых рабочих мест. И я понимаю, 
что серьезность подхода к реализации 
проекта и к подбору новых месторожде
ний позволит этой фабрике работать 
долгие годы. Здесь будут работать наши 
земляки. Я уверен, что это даст толчок 
к воплощению новых идей», – сказал Ев
гений Куйвашев.

В ходе церемонии запуска управляю
щий директор «КраснотурьинскПолиме
талла» вручил губернатору Свердлов
ской области символический сувенир, 
образец породы с концентратом из руды 
в пробирке. Глава региона отметил, что 
вторая очередь готова к запуску спустя 
всего год после старта работы обогати
тельной фабрики «КраснотурьинскПо

лиметалл». Тогда было создано 350 ра
бочих мест. Новый проект запущен без 
остановки уже действующего производ
ства.

Благодаря обновлению, помимо зо
лотосульфидного, предприятие теперь 
способно выпускать медный, цинковый 
и гравитационный золотосодержащий 
концентраты. Новая технологическая ли
ния предназначена для переработки по

лиметаллических медноцинковых, цин
ковых, золотосодержащих руд методом 
флотационного и гравитационного обо
гащения. С ее запуском годовой объем 
переработки «КраснотурьинскПолиме
талла» составит 450 тысяч тонн полиме
таллических руд разного минералогиче
ского состава.

«Нашему коллективу удалось ре
ализовать проект в сжатые сроки, па

раллельно обеспечив выход первой ли
нии предприятия на проектные показа
тели. Сегодня фабрика представляет со
бой производственный актив с уникаль
ными технологическими возможностя
ми по переработке различных видов ру
ды, кроме того, она обеспечена сырьем 
до 2040 года. Это важный этап в развитии 
промышленного потенциала как компа
нии, так и региона», – отметил управляю

щий директор «КраснотурьинскПолиме
талла» Андрей Лисицын.

При реализации проекта предприя
тие показало ответственное отношение 
к окружающей среде. Все экологические 
стандарты и требования учтены еще на 
этапе проектирования.

На «КраснотурьинскПолиметалл», 
как и на всех активах «Полиметалла», 
внедрена система экологического ме
неджмента, которая позволяет эффек
тивно осуществлять производственную 
деятельность с минимальным риском 
для окружающей среды.

Директор Уральского филиала ком
пании «Полиметалл» Андрей Новиков 
отметил, что компания остается не про
сто одним из ведущих работодателей, ее 
связывает многолетнее социальное парт
нерство с городами Северного округа. 
«Уверен, стабильное развитие промыш
ленности невозможно без качественных 
улучшений на территории, с чем мы по
могали и продолжим это делать: напри
мер, в  период с 2008 по 2023 год «По
лиметалл» инвестировал в социальное 
развитие только Краснотурьинска более 
366 млн руб., а план социальных инвести
ций на 2024 год – 35 млн руб. И конечно, 
при выборе проектов для финансирова
ния мы, в первую очередь, ориентируем
ся на мнение и потребности жителей»,  
добавил он. 

Экскурсию по новому производству для губернатора провел управляющий директор «Краснотурьинск-
Полиметалла» Андрей Лисицын
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Путь на север лежит через «Сухой порт»
Алексей Шмыков представил мегапроект на Международной ярмарке в Таджикистане

Максим НАЧИНОВ

Проект «Сухой порт», 
который позволит упростить 
и ускорить доставку товаров 
из Республики Таджикистан 
в Свердловскую область 
и далее в северные регионы 
и на Дальний Восток, 
презентовал первый 
заместитель губернатора 
Свердловской области 
Алексей ШМЫКОВ 
на X Международной 
торговой ярмарке «Сугд-2024» 
в Таджикистане. 

В рамках визита Алексей 
Шмыков также принял участие в 
форуме «Торговые и инвестици-
онные возможности и перспек-
тивы сотрудничества» и заседа-
нии Делового совета «Таджики-
стан – Россия». Он подчеркнул, 
что Свердловская область и ре-
гионы Таджикистана уже сейчас 
активно сотрудничают в таких 
областях, как энергетика, горная 
промышленность и сельское хо-
зяйство. Предприятия региона 
участвуют в строительстве Ро-
гунской ГЭС, модернизации про-
тивоаварийной автоматики всех 
энергообъектов Таджикистана, 
добыче полезных ископаемых, 
проектах по рекультивации зе-
мель и удобрению почвы. Кро-
ме того, Свердловская область 

и Таджикистан успешно сотруд-
ничают в сфере образования.

– Вузы, колледжи и технику-
мы Свердловской области ори-
ентированы на практику и уско-
ренную подготовку высококва-
лифицированных кадров для 
любой сферы экономики. Мы 
готовы организовывать про-
граммы целевого обучения по 
любым направлениям в соот-
ветствии с запросами предприя-

тий Согдийской области, а также 
привлекать таджикистанских 
специалистов к работе на наших 
производствах, – добавил Алек-
сей Шмыков. 

В ходе визита свердловская 
делегация встретилась с пред-
ставителями органов власти, на-
учно-образовательных органи-
заций и бизнеса Согдийской об-
ласти. На встрече стороны выра-
зили заинтересованность в раз-

витии научно-технического со-
трудничества с Согдийской об-
ластью, в частности Горно-ме-
таллургическим институтом 
Таджикистана. Среди перспек-
тивных направлений сотрудни-
чества – программы исследова-
ния содержания и объемов про-
дуктов обогатительного переде-
ла, а также поиск и разведка но-
вых месторождений полезных 
ископаемых.

Делегация Свердловской 
области также проработала ряд 
новых проектов в Таджикиста-
не, в том числе по модерниза-
ции гидротехнических соору-
жений, строительству инфра-
структурных объектов, перера-
ботке полезных ископаемых и 
созданию совместных предпри-
ятий. Также был подписан про-
токол о сотрудничестве в сфере 
водохозяйственного комплек-
са. Он стал результатом отрас-
левого визита делегации Урал-
гидромаша в Согдийскую об-
ласть, который состоялся в мае 
этого года. Документ преду-
сматривает проведение техни-
ческого аудита насосных стан-
ций в Зафарабатском районе, 
разработку технического пред-
ложения по восстановлению и 
модернизации насосных стан-
ций, выполнение ремонтных 
и строительно-монтажных ра-
бот.

По словам министра между-
народных и внешнеэкономиче-
ских связей Свердловской об-
ласти Вячеслава Ярина, контак-
ты между предпринимателя-
ми Свердловской области и ре-
гионами Таджикистана приоб-
рели регулярный характер, уже 
реализуются проекты в торгово- 
экономической и гуманитарной 
сферах.

Развитая железнодорожная инфраструктура Свердловской области позволяет связать Таджикистан с северными 
регионами России
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